

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして・・・

左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

交差点及びその付近では、歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

七飯町 歩行中の男性が軽乗用車にはねられ死亡

軽乗用車の男性、「私の不注意だった」

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

2021/6/20(日) 22:52

20日午前10時半ごろ、七飯町の道道で男性(59)が道路を歩いていたところ、右から来た軽乗用車にはねられ、胸などを強く打って死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(20)を現行犯逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は「私の不注意です」と容疑を認めているということです。

直進車と衝突 右折バイクの女性が死亡

◇右折待ち、車の陰から、直進車が来るかもしれない◇

◇交差点 対向車線から、右折車が出て来るかもしれない◇

◇交差点では、右折車が出てくると思って減速して走るようにしましょう◇

2021/6/20(日) 19:13

20日午前11時半頃、長崎県の市道で右折中のバイクと対向車線を直進していた乗用車が衝突し、バイクを運転していた女性(45)が搬送先の病院で死亡した。現場は片側2車線の直線道路で警察が事故の詳しい原因を調べている。

バイクがはみ出し、自衛隊車両と正面衝突

バイクの男性、搬送先で死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/6/20(日) 13:06

20日午前、大分県の県道でバイクと自衛隊車両が正面衝突する事故があった。この事故でバイクは炎上し、運転していた男性(58)が心肺停止となり、病院に搬送されたが死亡が確認された。男性運転のバイクが対向車線にはみ出し、自衛隊車両に衝突したという。

信号のない交差点 軽乗用車と衝突

ごみ収集車が店舗に突っ込む

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかもしれない』◇

◇『かもしれない』運転で、事故防止◇

2021/6/20(日) 14:38

12日午前3時ごろ、東京都の信号のない交差点で、ごみ収集車が軽乗用車と出会い頭に衝突しました。そのはずみで、ごみ収集車が店舗に突っ込み、それぞれの運転手の男性2人が病院に搬送されましたが、いずれも軽傷だということです。事故当時、店舗に人はおらず、男性2人の他に人がいませんでした。